

Menschen im Bergischen

Kölner Stadt-Anzeiger, redaktion.rhein-berg@ksta-kr.de

229 Azubis im Sozial-Einsatz

Gute Ideen Ob Betreuung im Kindergarten oder im Seniorenheim, Pflege städtischer Grünflächen oder handwerkliche Unterstützung in sozialen Einrichtungen – insgesamt 229 Auszubildende aus 27 Industrie- oder industrienahen Unternehmen haben sich im Bergischen jetzt einen Tag lang sozial engagiert. „Azubi Social Day“ hieß die Aktion der In-DU-strie-Initiative der IHK Köln.

„Der Azubi Social Day hat sich zu einer beliebten Veranstaltung in Bergisch Gladbach und Oberberg entwickelt“, so Ulf Reichardt, Hauptgeschäftsführer der IHK Köln. „Die Industrie zeigt dabei deutlich, dass sie ein wichtiger Teil der Stadtgesellschaft ist.“ Für die Azubis hat der Social Day einen besonderen Mehrwert, so Reichardt: „Sie engagieren sich sozial und haben Spaß

dabei.“ In Bergisch Gladbach unterstützte Bürgermeister Lutz Urbach die Aktion und begrüßte die Azubis zusammen mit Fred Arnulf Busen, Geschäftsführer der Polytron Kunststofftechnik und Sprecher der In-DU-strie-Initiative, auf dem Konrad-Andenauer-Platz. Während der Aktionstag im Oberbergischen zum zweiten Mal stattfand, gab es ihn in Bergisch Gladbach bereits zum vierten Mal. Beteiligt waren hier Auszubildende der Unternehmen Adels-Contact, Anton Clemens, Astro Strobel Kommunikationssysteme, Dornbach, Gebr. Gieraths, Heinz P. Hinterecker Immobilien, IHK Köln, ISL-Chemie, Isotec, Kreissparkasse Köln, Miltenyi Biotec, Oevermann Networks, Polytron Kunststofftechnik, Saint Gobain Isover G+H, Start NRW und Temafa Maschinenfabrik. (wg)



Engagiert packten allein in Rhein-Berg 89 Azubis aus 16 Unternehmen beim „Azubi Social Day“ mit an. Fred Arnulf Busen (u.r.) begrüßte die Azubi-Teams ebenso wie Bergisch Gladbachs Bürgermeister Lutz Urbach vor ihrem Einsatz in sozialen Einrichtungen. Fotos: Olaf-Wull Nickel

Den Herbst besungen

Erntefest Gemeinsam Erntefest gefeiert haben die Senioren des Malteserstiftes Marialinden. Die Bewohner versammelten sich im herbstlich geschmückten Saal, um gemeinsam zu feiern. Sie wurden mit Kaffee und selbst gebackenem Kuchen verwöhnt und ließen es sich gut schmecken. Anschließend gab es ein von den Bewohnern gestaltetes Programm mit Gedichten und kleinen Erzählungen. Besonders gelungen war laut Schwester M. Susanne Schrammel von der Hausleitung ein Sitztanz mit bunten Chiffontüchern zum Herbstlied „Bunt sind schon die Wälder“.

Ein Höhepunkt war die Wahl von Erntekönigin und Prinzesin. Zwei Bewohnerinnen wurden mit Erntekränzen gekürt und freuten sich über die gelungene Überraschung. Schwester Susanne: „Noch größer wurde die Freude, als sich das Erntepaar Gaby und Klaus Langanke dazugesellte. Diese tanzten dann auch einen anmutigen Erntetanz.“ Mit der Akkordeon-Begleitung von Monika Döring wurden noch viele herbstliche Lieder gesungen. Kulinarisch durften natürlich auch die Reibekuchen mit Apfelmus nicht fehlen, deren Duft durch das ganze Haus zog. (sb)



Mit der Akkordeon-Begleitung von Monika Döring wurden beim Erntefest im Malteserstift herbstliche Lieder gesungen. Foto: Schrammel

Beetpaten helfen jungen Familien mit Schulsachen

Engagement Die Beetpaten, die sich um öffentliches Grün in Rösrath kümmern, haben sich zum Start des neuen Schuljahrs auch für i-Dötzchen engagiert. Bei ihrem traditionellen Reibekuchenessen füllten sie ein Sparschwein mit insgesamt 250 Euro, diese kamen jungen Familien zugute, deren Kinder eingeschult wurden. Sie können damit Schulsachen für die Schulanfänger besorgen. Die Frauen-Union Rösrath, die das Beetpflege-Projekt initiiert hat, sorgte für die Weitergabe des Spendengelds über die Caritas-Kindertagesstätte Rösrath. (tr)

Mit Grillwürstchen Weckmannaktion unterstützt

Nette Leute Über viele Besucher an ihrem Stand beim Rösrather Straßen- und Schützenfest freute sich der CDU-Stadtverband. Das Interesse galt auch den gegrillten Würstchen, die es dort zu essen gab. Am Ende kam ein Erlös von 555 Euro zusammen, mit dem die CDU nun wieder zum leiblichen Wohlergehen beitragen möchte: Sie spendet das Geld an die Ortsgemeinschaft Rösrath (OGR) und unterstützt damit deren Weckmänner-Aktion zu St. Martin. Die OGR verteilt im Rahmen des Martinszugs das leckere Gebäck an Kinder. (tr)

AUTOHAUS KIERDORF



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH ZUR GROSSEN NEUERÖFFNUNG



Endlich ist es soweit: Ihr neuer Mazda Schauraum öffnet seine Pforten und dazu gratulieren wir Ihnen, dem Autohaus Kierdorf, ganz herzlich.

Ihr überaus stilvoller und großzügig geplanter Neubau bestätigt einmal mehr Ihren hohen Qualitätsanspruch in der Beratung und Betreuung Ihrer Kunden. Wir freuen uns auf die feierliche Eröffnung Ihres neuen Schauraums am 27. September 2019 von 09.00 bis 19.00 Uhr und 28. September 2019 von 09.00 bis 16.00 Uhr in der Oskar-Jäger-Str. 166-168 in Köln und wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg mit Mazda.

Ihre Mazda Motors (Deutschland) GmbH